



菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ 学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成

出会い学び力

つながり考動力

自分磨き力



かがやき学級の卒業生を送る会が2月27日（木）に開かれました。卒業生の発表や担任の先生からのメッセージ、在校生から記念品贈呈など、心温まる会となりました。今年1年間かがやき学級のリーダーとしていろんな場面で活躍した6年生、ほんとうにありがとうございます。特に昨年の「なかよしフェスタ」での生き生きとした姿は忘れられません。中学校に行ってもたくさんのことについてチャレンジしてくださいね。これからも、いつまでも応援しています。



1年生がとてもお兄さん、お姉さんに見えて成長を感じた、新入児体験入学での一コマ



先輩教師の発表～小川力丸先生が初任者の先生方へ～



2月28日の午後からは、菊陽町役場防災センターの会議室にて菊陽町小中学校の初任者の先生方の実践発表会がありました。この1年間を通してどの先生も一生懸命実践をされ、多くのことを学んでこられた様子がよく分かりました。そして最後に菊陽町の先輩教師を代表して本校の小川力丸先生がご自身の実践を通して、初任者の先生方に「1年間こだわること」を明確に持つといろいろな見方・考え方に出会えることを伝えられました。素晴らしい先輩教師の発表に感動しました。



2月28日(金)第3回学校運営協議会開催

今年度最後の学校運営協議会では、委員の皆さんに学校経営総括や学校評価の結果を説明した後、授業の様子を参観いただきました。また、今後の学校運営協議会の在り方についてもご意見をいただきました。次年度は、協議会委員の皆さんと本校職員や児童との協議の場を充実させ、各主体（学校・保護者・地域の大人等）が実行すべきこと・役割り分担を明確にし、子どもたちの健やかな成長につなげていきたいと思います。委員の皆さんにおかれましては今年度1年間ご協力ありがとうございました。

大塚尚子学校教育アドバイザーがゲストティチャーに！



教職員の授業力向上のためにお力をいただいています菊陽町の大塚学校教育アドバイザーに5年生の国語科の授業に入っていました。音読を楽しみ、感想を持つ意欲的な子どもたちの姿が見られ大変参考になりました。子どもたちのこともたくさんほめていただきました。これからもご指導をよろしくお願いします。

新しく赴任された先生の紹介

しもだ あやこ
下田 亜矢子 先生

ピアノ演奏が得意な笑顔の素敵な先生です。5、6年の音楽の授業を担当されます。どうぞよろしくお願いします。